

Dépliant électronique pour les candidats au poste de membre du conseil d'administration

Prénom: **Moussa**

Nom de famille: **Loukoumane**



Pourquoi souhaitez-vous devenir membre du conseil d'administration de l'ASAF ?

Je sollicite par la présente d'être membre du conseil d'administration pour plusieurs raisons, premièrement : parce que durant les deux dernières années aucun boursier ancien ou nouveau de la région océan indien ne s'est porté volontaire pour assumer une telle responsabilité. Deuxièmes raison la sous-région de l'OCEAN Indien est peut représenter et obtient peut davantage des bourse Erasmus. Enfin grâce à mes compétences acquises au cours de ces 6 dernières années dans le domaine de gestion de projet et de l'Administration je suis le candidat idéal pour porter la voix de la sous-région ainsi que celui de l'Afrique de de l'Est.

Quelle est votre vision pour ASAF ?

Ma vision de l'ASAF n'est d'autre que l'inclusion de tous c'est-à-dire que l'Asaf doit permettre de donner les opportunités à tous dans toutes les

régions. Il est vrai que le contexte géographique et politique impose certaines restrictions mais au nous devons faire l'effort de mieux plus particulièrement avoir une démarche participative et inclusive de toutes les couches sociales. Ceci va dans le domaine de l'égalité de genre et au niveau des structures d'enseignements pour les différentes modalités d'octrois des bourses d'études.

Notons que le principe des bourses et fait pour encourager les jeunes d'aller plus loin que possible dans leurs projets d'étude mais il ne faut pas oublier que ces jeunes doivent être soutenus pour qu'ils aient leurs places dans le monde professionnels. Être bien formés dans les meilleurs écoles et universités est un atout mais le contexte de nos pays africains peut être un handicaps dans la mesures ou on formes plus des jeunes et qu'au final nous avons moins d'opportunes à offrir dans le monde professionnel ainsi l'ASAF doit envisage la possibilité d'accompagné ces jeunes afin de s'exprimer dans le monde du travaux d'autant plus que les partenaires au développement tel que l'Union Européenne et d'autre bailleurs finances plusieurs projet de développement dans nos pays respectifs par ailleurs l'ASAF doit trouver une collaboration directe non seulement pour la formation mais aussi pour l'insertion professionnel de nos jeunes diplômés

Quelles sont les compétences que vous apportez à ce poste et quelles sont les contributions que vous souhaitez apporter ?

Par mon expérience je peux apporter beaucoup plus sur ce conseil d'Administration :

Par exemple une réforme sur les modalités d'octrois des bourses d'étude. Développer les programmes de renforcement de capacités mettre plus davantage la femme au niveau décisionnel et égalitaire en matière de chance et améliorer la vitrine et la visibilité de l'ASAF dans le monde entier. Promouvoir les avantages que le peuple peut avoir sur les programmes des bourses. Inciter aux membres à être beaucoup plus actifs pour développer nos réseaux et des éventuels partenariats avec d'autre forum et programme d'échange à l'Internationale

Pourquoi devriez-vous être élu membre du conseil d'administration de l'ASAF ?

Les raisons qui devraient vous pousser à m'élire en tant que membres sont les suivants :

Je suis jeune, dynamique et très attachés à nos valeurs africaines. Je suis capable avec votre appui de faire bouger les choses pour que nous puissions mettre l'ASAF aux profits de tous les membres, au sommet, et plus particulièrement attirer des partenaires aux financements de nos différents activités que l'Asaf organise aux profits de notre communauté.